

Lawatan ke Sumbawa, Ketum Resmikan PKU Muhammadiyah Sumbawa

Minggu, 28-04-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SUMBAWA - Lawatan ke Sumbawa pada tanggal 28 hingga 30 April 2019, Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir resmikan RS Surya Medika PKU Muhammadiyah Sumbawa pada Ahad (28/4). RS ini merupakan bentuk sinergi dengan Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) yang pada awalnya merupakan Klinik Kesehatan.

Haedar menyampaikan apresiasinya kepada kepada direktur RS dan jajaran, dengan semangat yang tinggi telah menjadi mujadid untuk meletakkan dasar dan mengembangkan RS ini.

“Kami percaya harapan dari rektor UMM, PWM, dan Pemda Sumbawa akan menjadi pendorong yang tinggi untuk pimpinan RS, agar RS ini benar-benar dapat menjadi pusat keunggulan,” jelas Haedar.

Haedar juga berpesan agar seluruh pekerja RS untuk dapat menjadikan spirit dan ruh Al-Maun dalam melandasi beribadah sesuai dengan porofesi masing-masing.

“Terimalah pasien yang datang sebagai keluarga, selain melakukan pendekatan medik, lakukan lah juga pendekatan rohaniah, agar pancaran Al-Maun yang telah diajarkan oleh KH Ahmad Dahlan itu memancar dan menular kepada pasien dan keluarganya, dan semua menjadi kekuatan dalam menjalankan Islam sebagai agama untuk memberdayakan,dan memajukan,” terang Haedar.

Selain itu, Haedar juga mengajak kepada warga Muhammadiyah untuk bersama-sama menghayati pergerakan Muhammadiyah untuk membawa kemajuan umat dan bangsa.

“Diperlukan pemahan tentang dakwah Muhammadiyah dengan etos dakwah yang tinggi, apa yang dibangun oleh Muhammadiyah, baik dalam bidang pendidikan, kesehatan, dan sosial merupakan stimulus untuk membangkitkan ruh dakwah warga Muhammadiyah,” ucap Haedar.

Sementara dari kemajuan *ruhul wathaniyah*, Muhammadiyah berkeinginan untuk memajukan spirit untuk bangsa atau tanah air.

“Komitmen Muhammadiyah terhadap bangsa sangat kuat, tidak cukup hanya dengan berseloroh cinta NKRI, aku Pancasila, tanpa berbuat. Maka Muhammadiyah menjadikan Indonesia sebagai *darul ahdi wasyahdah*, yakni sebagai tempat untuk berkomitmen terhadap kemajuan bangsa,” jelas Haedar.

Terakhir, Haedar berharap dari RS PKU Muhammadiyah Sumbawa ini dapat menunjukkan bahwa kehadiran Muhammadiyah untuk kemajuan bangsa dan negara sangat besar, dan dari Islam, Muhammadiyah menghadirkan Islam yang berkemajuan.

Hadir dalam peresmian, Ketua Umum Pimpinan Pusat 'Aisyiyah, rektor UMM, Sekretaris Daerah Kabupaten Sumbawa, Ketua PWM NTB, Ketua PWA NTB, dan Ketua PDM Sumbawa.